

Le texte d'essai pour la pratique de l'exercice de l'écriture :

Noël est un moment merveilleux de l'année, qui est célébrée dans tous les pays européens. Cependant, on le célèbre différemment dans chaque pays – chacun entre eux a des traditions différentes. Dans cet essai, je vais décrire comment on célèbre Noël en Pologne - pays en Europe centrale où vit 37 millions de personnes. De plus, ma mère et mon grand-père sont polonais.

Étant donné que la majorité des gens en Pologne sont catholiques, ils commencent à célébrer Noël trois semaines avant le jour de naissance de petit Jésus. On appelle cette période L'Avent. Pendant la période de l'Avent, les gens commencent à se préparer pour le temps de Noël. D'habitude ils font des petits gâteaux aux épices, qui sont un type de pain d'épice et qui sont appelés pierniczki. Pierniczki doivent être colorés et décorés. Ils commencent également à décorer la maison en y installant l'arbre de Noël et autres décorations. Mon grand-père dit que, les décorations de Noël polonaises, sont très connues en Europe et, qu'on peut les trouver dans de nombreux autres pays, surtout les perles en verre appelé bomki. Mais le plus important c'est que les enfants en Pologne reçoivent deux cadeaux ! Avant Noël, le 6 décembre, les enfants sont visités par Père Noël. Le Père Noël leur laisse généralement de petits cadeaux, comme des bonbons, des fruits et des petits jouets. D'habitude, il laisse ces cadeaux dans les grandes chaussettes que les enfants avaient laissé accrochées à la cheminée ou à la porte.

Les Polonais célèbrent Noël la veille de Noël, donc le 24 décembre. Ce jour est appelé Wigilia, c'est l'un des plus importants jours dans la tradition polonaise. On passe toute la journée en se préparant pour la soirée - les gens nettoient, décorent leurs maisons, et cuisinent. Ils essayent de ne pas manger beaucoup parce qu'ils savent qu'ils vont manger beaucoup dans la soirée. Dans la soirée toute la famille se réunit à table en jouissant d'un dîner festif. Le dîner commence avec l'apparition des premières étoiles sur le ciel - en l'honneur de l'étoile de Bethléem. En général, on laisse une assiette vide à table – et c'est, pour quelqu'un qui n'a pas où aller ce soir-là. Tout commence avec l'échange des désirs et avec la cassation d'oplatek, c'est une sorte d'hosties du blé et de l'eau qu'on vend dans les églises. Traditionnellement pendant le dîner de Noël on mange douze différents plats qui symbolisent les douze apôtres. Ce jour-là les gens ne mangent pas de viande, et d'habitude, ils mangent du poisson. Les poissons de Noël le plus populaire est la carpe. Après le repas, les gens échangent des cadeaux qu'ils ont achetés les uns aux autres, ils chantent des chansons traditionnelles de Noël, appelées koledy en jouissant du temps avec leurs familles. Dans certaines parties de la Pologne on donne le reste de la nourriture de Wigilije aux animaux

parce qu'on croit qu'à minuit, les animaux se mettent à parler avec une voix humaine. Parfois, les gens vont à la messe de minuit, qu'on appelle Pasterka. C'est la masse pleine de joie et de chanson parce que le petit Jésus vient de naître, et tout le monde est heureux.

Le lendemain, le 25 décembre, est le jour qu'on d'habitude passe avec la famille et les amis. Ce jour-là, les gens rendent visite les uns aux autres et préparent le dîner de Noël. Le matin de bonne heure les gens habituellement vont à l'église - surtout s'ils ne sont pas allés à la messe de minuit appelée Pasterk. Le 26 décembre, c'est le jour férié. Après Noël, les gens visitent souvent les crèches (szopki en polonais), et cela représente l'endroit où est né le petit Jésus. Ils chantent des chansons de Noël. Un prêtre va de maison en maison pour visiter les gens qui appartiennent à sa paroisse. Les gens jettent leurs arbres de Noël après la visite du prêtre, c'est-à-dire après le 6 janvier, ou la fête d'Épiphanie, ou même en février.

Je pense que la célébration de Noël en Pologne est en effet assez différente si on la compare avec celle dans d'autres pays et c'est vraiment très intéressant. J'aime beaucoup que les enfants reçoivent des cadeaux deux fois et qu'on a beaucoup jours fériés pour pouvoir les passer avec la famille et les amis !